



Juventudes Socialistas denuncia que la subida de tasas gravará hasta un 182% la cuarta matrícula

E. A. S.
SALAMANCA

Juventudes Socialistas de Salamanca ha denunciado que la subida de las tasas universitarias en la Comunidad, de acuerdo con el decreto aprobado en el Consejo de Gobierno del pasado día 5, supondrá un incremento de hasta el 182% en las cuartas matrículas. JJSS precisa que la media del incremento del coste, tanto de la primera como de la segunda matrícula, en cualquiera de las cuatro universidades públicas, superará el 37% en comparación con el curso pasado. Los incrementos se acentúan en las terceras matrículas, que suben como media el 85%, mientras que las

cuartas matrículas alcanzan de media el 156%.

“Con estas subidas, el tasazo universitario en nuestra comunidad se ha traducido en un brutal ataque a los estudiantes de la universidad pública. Herrera y Mateos podrán volver de nuevo a Génova a decirle a Rajoy que han cumplido bien sus deberes” asegura Ana Isabel Nieto, secretaria general de Juventudes en Salamanca.

Por titulaciones, las que se llevan el mayor incremento son el Grado en Derecho, Periodismo, Lengua y Literatura, Lengua Española Historia y Patrimonio y Filología Moderna: Inglés. Las primeras y las segundas matrículas

en estas carreras subirán más del 50%, las terceras un 103% y las cuartas un 182%.

Por otro lado, carreras muy solicitadas como Administración y Dirección de Empresas, Educación Social, Trabajo Social, Sociología o Comercio, entre otras, verán aumentar su primera y segunda matrícula más de un 47%, la tercera un 99% y la cuarta un 176%.

Lo menores incrementos se los llevan las carreras cuyos precios públicos eran ya los más elevados, como Arquitectura o Medicina, con aumentos del 29% en las primeras y segundas matrículas, del 74% en las terceras y del 141% en las cuartas. ■